

FURUTECH

What HiFi (Russia) – ADL Cruise Review

March 2012



ADL Cruise | Усилитель для наушников | \$460 В добрый путь с Cruise

Новинка от Furutech выглядит шикарно: темно-серый карбон сочетается с полированной до зеркального блеска нержавеющей сталью. Формой Cruise напоминает фляжку; слегка изогнутый корпус удобно помещается в карман одежды или сумки. Регулятор громкости и 3,5-миллиметровые гнезда аналоговых входа и выхода расположены с одной стороны; здесь же двухцветный индикатор включения и состояния аккумулятора. Разъем и выключатель питания, а также гнездо мини-USB размещены с другой. Питается Cruise от несменного литий-ионного аккумулятора емкостью 940 мАч. Подзарядить батарею можно от входящего в комплект адаптера либо через USB. Подключение к компьютеру не требует дополнительных драйверов и обеспечивает воспроизведение файлов с параметрами до 24 бит/96 кГц.

Несмотря на скромную заявленную мощность, Cruise легко работает и с низкоомными «вкладышами», и с полноразмерными профессиональными наушниками. Звук динамичный, открытый, с избытком деталей в средней и высо-

кочастотной областях; стереокартинка объемная и воздушная. Нижние регистры глубокие, но сдержанные и хорошо управляемые. Cruise хорош как дома, так и для путешествий – в комплекте с плеером или ноутбуком; заряда батареи хватает на 80 часов работы. Габариты и вес усилителя, правда, несколько великоваты по меркам современных носимых устройств, но если вы готовы закрыть на это глаза ради отличного звука – Cruise вас не разочарует.



ЗА Отличный звук; крепкая конструкция
ПРОТИВ Для ежедневного ношения крупноват

ВЕРДИКТ Идеальный вариант для ноутбука, подойдет и для плеера, если звук вам важнее, чем габариты

Bon Voyage Cruise.

I [Headphone amplifier](#) I

New from Furutech looks gorgeous: dark-gray carbon fiber combined with polished to a mirror finish stainless steel. Cruise like a flask form, slightly curved body fits comfortably in your pocket or bag. Volume control and 3.5mm jack analog inputs and outputs are located on one side, here is

two-color LED on and the battery status. Connector and power switch, as well as a mini-USB jack located on the other. Cruise is powered by a non-replaceable lithium-ion battery capacity of 940 mAh. Recharge the battery can be supplied by the adapter or via USB. Connecting to a PC requires no additional drivers and provides playback with the parameters of 24 bit / 192 kHz.

Despite the modest power claimed, Cruise is easy to work with low-resistance "earphones" and full-size professional headphones. Sound is a dynamic, open, with plenty of detail in the middle, and high-frequency fields; stereo image volume and air. The lower registers of the deep but discreet and well managed. Cruise is good, both at home and for traveling - complete with a player or a laptop, the battery lasts for 80 hours. Dimensions and weight of the unit, however, some too large by the standards of today's portable devices, but if you're willing to dismiss it for great sound - Cruise will not disappoint you.

Pros: Excellent sound, sturdy construction

Cons: For daily wear a little bit big

VERDICT: Perfect for laptop, suitable for the player if the sound you are is more important than size